

## KATA PENGANTAR

---

Puji syukur senantiasa penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena berkat rahmat dan karunia-Nya laporan Proyek Akhir yang berjudul **“Perancangan Ulang UI/UX Aplikasi Mobile E-Learning CeLOE Telkom University”** dapat terselesaikan dengan baik dan lancar. Proyek Akhir ini diajukan untuk memenuhi syarat kelulusan serta mendapatkan gelar akademik Sarjana Terapan Komputer pada Program Studi Teknologi Rekayasa Multimedia di Fakultas Ilmu Terapan Universitas Telkom.

Laporan Proyek Akhir ini berisikan hasil dari proses perancangan ulang UI/UX aplikasi *mobile Learning Management System* CeLOE Universitas Telkom dengan menggunakan metode *Design Thinking* serta *tools design* Figma sebagai alat bantu untuk membuat rancangan desainnya.

Proses penyelesaian Proyek Akhir ini tidak terlepas dari berbagai bantuan, bimbingan, saran dan kritik yang penulis dapatkan dari berbagai pihak, oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Ady Purna Kurniawan, S.T., M.T. selaku Kepala Program Studi Teknologi Rekayasa Multimedia serta Dosen Pembimbing 1 yang selalu memberikan bimbingan, arahan serta motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan Proyek Akhir dengan baik dan lancar.
2. Bapak Tafta Zani, S.T., M.T. selaku Dosen Wali serta Dosen Pembimbing 2 yang selalu memberikan bimbingan, arahan serta motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan Proyek Akhir dengan baik dan lancar.
3. Bapak Agus Pratondo, S.T., M.T., Ph.D. selaku Dosen Penguji 1 yang memberikan kritik, saran dan masukan yang sangat membantu penulis dalam menyelesaikan Proyek Akhir.
4. Bapak Entik Insanudin, S.T., M.T. selaku Dosen Penguji 2 yang memberikan kritik, saran dan masukan yang sangat membantu penulis dalam menyelesaikan Proyek Akhir.
5. Ibu Aprianti Putri Sujana, S.Kom, M.T. selaku Koordinator Proyek Akhir.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan laporan Proyek Akhir ini terdapat banyak sekali kekurangan dan kesalahan serta masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun dari bapak/ibu sangat diharapkan. Akhir kata, besar harapan penulis pada Proyek Akhir ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca maupun peneliti selanjutnya.

Bandung, 08 Februari 2023

Penulis